

Langer Sonntag (31.07.2021)

Ein Wahnsinn, wie die Zeit vergeht,
der Zeiger von der Uhr sich dreht.
Doch ist der Zeiger für die Stunden
auch mit der echten Zeit verbunden?
Voll Neugier klebte ich zum Test
den Uhrzeiger mit Klebstoff fest.
Die Zeit stand still, man konnte sehen:
es war nie Zeit, ins Bett zu gehen.

Und trotzdem rief am nächsten Morgen
mein Chef mich an: Er macht sich Sorgen.
Ich sag, dass ich nicht krank bin, nur
ist Sonntag, zweiundzwanzig Uhr
und füge an, ganz aufgebracht:
„Zur Arbeit komm ich dann um 8.“
Mein Chef stutzt kurz und raunt verschwommen:
„Ich denk, Sie brauchen nicht mehr kommen!“

Ich nicke, denn das deckt sich schon
mit meiner Extrapolation:
Solange nur der Klebstoff hält
bleibt's ewig Sonntag auf der Welt!